

Ajedrez cubano recibe donativo y suscribe acuerdos con la FIDE



La Habana, 7 abr (RHC) El ajedrez cubano recibió un donativo de implementos y logró varios convenios de cooperación con la Federación Internacional (FIDE), informó el Comisionado Nacional, Carlos Rivero.

“Nos aportaron 19.000 USD en implementos deportivos y en el apoyo para la participación en el Campeonato Mundial Juvenil de dos jugadores”, dijo este martes Rivero en declaraciones a la periodista Rogmary García.

Los jugadores de la isla que ya competieron el mundial juvenil gracias al acuerdo con la FIDE (Federación Internacional) son el Gran Maestro de 20 años y bicampeón de Cuba, Carlos Daniel Albornoz, y la Maestra Internacional (MI) de 17 años, Roxángel Obregón.

Rivero regresó hace unos días de un periplo por Eurasia en el que participó en el Congreso de la FIDE, en los Emiratos Árabes Unidos, y en un curso internacional de idiomas en Londres, donde se concretaron los convenios.

Uno de los acuerdos se firmó con la comisión de educación de la FIDE, mediante el cual se elaboró un documento de entendimiento para establecer en el futuro relaciones de intercambio basadas en las

experiencias de Armenia y Cuba con el ajedrez en las escuelas.

El federativo del ajedrez cubano concluirá el miércoles un período de aislamiento en un centro de la capital cubana y proseguirá desde su hogar con la organización del primer Campeonato Nacional de ajedrez por equipos online, en el cual participarán jugadores de todo el país.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/219003-ajedrez-cubano-recibe-donativo-y-suscribe-acuerdos-con-la-fide>



Radio Habana Cuba